

Desde ayer domingo 5 de julio volvieron a retomar sus funciones los microbuses rurales en nuestra región, esto tras la deposición al paro que este gremio había iniciado el pasado miércoles y que en nuestra zona se traducía en el no recorrido de las empresas Limequi y Carolina del Valle.

Así lo dio a conocer la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, quien tras ofrecerse a ser puente entre los microbuseros rurales y el Gobierno, sostuvo reunión con el presidente de la Asociación Gremial de Transportes Rurales (Fetrag) Quinta Región, Alamiro Torres, además de Nivaldo Venegas, gerente de Carolina del Valle.

En la oportunidad, Rossat igualmente solicitó la presencia del diputado Luis Pardo. De esta forma y tras gestiones con la Ministra de Transporte, Gloria Hutt, se avanzó en el término de la paralización, volviendo las máquinas de transporte público a su normal recorrido a partir de este domingo.

Al respecto, la alcaldesa Verónica Rossat dijo estar feliz por el positivo resultado de la gestión y de haber podido contribuir con un granito de arena a la solución, ya que el transporte rural reviste vital importancia, especialmente en la comuna de Hijuelas, donde Carolina del Valle es la única línea rural que moviliza a nuestros vecinos. “Esta paralización le estaba produciendo muchos inconvenientes a nuestra gente”, concluyó la autoridad comunal.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado

